



MUSIM LIBURAN DI PASAR BERINGHARJO

Omzet Pedagang Batik Naik

YOGYA (KR) - Pengunjung pasar tradisional Beringharjo Yogyakarta pada musim liburan, Kamis (26/12) terlihat ramai. Beberapa pedagang baju batik nampak sibuk melayani pembeli. Beberapa pembeli asyik memilih, mencoba dan menawar harga.

"Pada musim liburan seperti ini omzet kami bisa mencapai dua kali lipat dibanding hari-hari biasa," kata Darti karyawan los batik 'Antik' di lantai I. Ia hanya menyebutkan dua kali hari biasa tetapi enggan menyebutkan nominalnya.

Menurut Darti, kebanyakan yang berbelanja pada musim liburan adalah pembeli dari luar daerah. Mereka mengunjungi beberapa objek wisata, kemudian mampir pasar Beringharjo untuk membeli oleh-oleh batik. Harga pakaian batik di situ paling murah Rp 25.000/potong. Sedang untuk kain batik panjang, terutama yang sudah berumur sampai 50 tahun, harganya bisa mencapai puluhan juta rupiah.

Kain dimaksud adalah jarik, biasa disebut kain *lawasan*. Jika kondisinya bagus, harganya bagus bisa puluhan juta rupiah. Kalau ada cacatnya misalnya berlobang maka harganya berkurang. Pembeli kain *lawasan* umumnya kolektor, bukan untuk dipakai. Atau ada juga yang kemudian untuk dijual lagi dengan harga lebih tinggi.

Darti menambahkan dirinya hanya karyawan bersama dua orang teman. Kiosnya buka pukul 07.00 - 21.00. Hal itu karena pasar Beringharjo sekarang ini buka sampai malam. Di situ disediakan pakaian anak-anak sampai dewasa. Pada musim liburan banyak yang mencari daster.

Saat itu ada pembeli dari Palembang, Desti peserta tour religi. Ia membeli be-

berapa potong karena mendapat pesan dari teman-temannya di Palembang agar membawakan oleh-oleh kain batik dari Yogyakarta. Di Palembang, menurut Desti kain batik dari Yogya cukup dikenal. Para pedagang batik banyak dirubung pembeli. Termasuk dagangan milik Helmi Yunan yang dibantu dua karyawan. Menurut Helmi pada saat liburan seperti itu, omzet bisa naik sampai satu setengah kali hari biasa. Helmi juga enggan menyebut nominalnya.

"Dagangan' di sini hanya yang murah, antara Rp 25.000 - Rp 100.000," kata Helmi. Paling banyak dibeli saat liburan adalah daster dan kaos motif batik Helmi hanya buka pukul 10.00-16.00.

(War-o



KR - Franz Budisukarnanto

Suasana pasar Beringharjo cukup ramai wisatawan.

1.
 2.
 3.
 4.
 5.

Tindak Lanjut

Ditanggapi
 Diketahui
 Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005